

MINUTA DE LA COMISION DE HACIENDA
DE FECHA 31 DE OCTUBRE DEL 2012

Siendo las 9:00 horas del día 31 de octubre del año 2012, en la Sala de Juntas de la oficina del Regidor Santiago Nieto, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Informa el Regidor Coordinador sobre el movimiento de ingresos y egresos y situación patrimonial del 1 al 30 de septiembre del año 2012, siendo lo siguiente:

En relación a la información revisada, relacionada con los movimientos de ingresos y egresos así como la situación patrimonial de la administración municipal 2010-2013 se desprenden las siguientes conclusiones:

1. Una disminución en el concepto de la deuda pública de \$ 5 millones de pesos pasa de 215, 414,686.71 a \$ 210, 620,138.01 representa una disminución constante en todo lo que va de la presente administración.
2. Los ingresos propios de tesorería fueron 11 millones mas que el mes anterior, ya que se recaudaron \$ 79, 303,618.49 mientras que el mes anterior fueron ingresos por \$ 68, 954,334.38.
3. Las participaciones federales tienen un ligero incremento de \$ 4 millones ya se recibieron \$129, 838,075.98 y en el mes de junio fueron \$ 125, 532,362.17.
4. En el balance se aprecia un manejo sobrio de los fondos públicos aunque los egresos superan los ingresos, la variación es muy leve, ingresando un total de \$ 209,141,694.47 y teniendo un egreso de \$ 210,566,409.42 , siendo una diferencia marginal de \$ 1,424,719.45.
5. En este mes las principales fuentes del gasto y/o inversión municipal fueron:
 - gestión urbana \$ 65,186.396.51(-2)
 - seguridad publica \$ 55,270,605.61(-13)
 - gestión social \$ 62,766,149.06(-5)
 - gestión admtiva \$ 14,959,014.74(-.5)
6. Se aprecia un buen manejo de las finanzas, aunque este mes se gasta mas de lo que se recibe aunque de manera marginal, es decir el egreso y el ingreso son casi igual, el manejo es pulcro y además responsable por que se equilibra el gasto y la inversión incluyendo la baja en el concepto de deuda municipal por \$ 5 millones de manera constante.
7. En conclusión en mi opinión puede firmar sin ningún problema la publicación del estado patrimonial del Municipio en el ejercicio del 1 al 31

de septiembre del 2012, ya que se observa un manejo profesional y ordenado en el manejo de las finanzas públicas del municipio de Juárez, Chihuahua.

No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión a las 10:00 horas.